

En EU no hay oportunidad de trabajo para migrantes (Diario de Querétaro 08/08/13)

En EU no hay oportunidad de trabajo para migrantes (Diario de Querétaro 08/08/13)El Sol de Durango8 de agosto de 2013 JUAN PABLO HERNANDEZ Migrantes en los Estados Unidos de Norteamérica, están regresando a México porque no tienen la oportunidad de trabajo, ante una economía estancada e incluso con índices de crecimiento por debajo de la mexicana; es urgente una reforma migratoria para que el flujo legal sea más productivo tanto para México pues se caen las remesas, y Estados Unidos está en bache, afirmó Rosario Marín, primera mexicana en ser nombrada tesorera de los Estados Unidos por el presidente George Bush en 2001. Actualmente Estados Unidos tiene una economía estancada con un crecimiento menor al dos por ciento, mientras que en México está creciendo por encima de sus vecinos del norte, de tal manera que el presidente de los Estados Unidos y los legisladores tienen un reto muy grande, para agilizar el crecimiento de la economía que hoy se encuentra estancada, afirmó en Durango, Rosario Marín, ex alcaldesa y concejal de Huntington Park. Con respecto de que si existen las condiciones económicas para que los mexicanos sigan emigrando a la Unión Americana, afirmó que no hay las condiciones económicas en los Estados Unidos para que haya trabajo para los emigrantes que lo hacen de una manera ilegal -es decir sin documentación para trabajar. Previo a su conferencia dentro del Encuentro con Empresarias en América, celebrado en el Centro de Convenciones de Durango, habló de la necesidad de tener una reforma migratoria, para que el flujo legal sea más productivo tanto para México como Estados Unidos, mientras no se tenga la reforma migratoria la migración legal seguirá siendo insuficiente, para atender la mano de obra de la Unión Americana. Cabe señalar que Rosario Marín formó parte de la administración del ex gobernador de Los Angeles, Pete Wilson, y ayer durante la entrevista afirmó que México ha hecho bastante, e incluso la economía nacional está mucho mejor que la norteamericana, hoy trabajadores mexicanos que estaban en los Estados Unidos, están regresando porque allá no hay empleos. El índice de desempleo de los latinos es aún más alto que el índice de desempleo de toda la nación, consideró que México está teniendo una economía mucho más vibrante que la que hoy tiene Estados Unidos, muchas de las veces los mexicanos no perciben el crecimiento, pero la economía avanza, va por buen camino, finalizó la conferencista.